
   

 

Walter Drebinger 
CSU-Fraktionsvorsitzender 
 

Dr. Konrad Körner 
JU-Fraktionsvorsitzender 
 

Christian Polster 
Stadtratsmitglied 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Herzogenaurach, den 11.04.2022 
 
Anfrage der CSU & JU – Stadtratsfraktionen an den Planungs- und Umweltausschuss: 
Fahrradweg Haundorf - Häusling 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Hacker, 
  
der Ausbau des Radwegenetzes ist ein wichtiges Anliegen des Stadtrates. Im Zuge der Erneuerung 
und des Ausbaus der BAB3 wird das „Haundorfer „Löchla““ endlich auch verbreitert, damit dort 
Begegnungsverkehr stattfinden kann und Fahrradfahrer genug Platz haben.  
 
Wir bitten die Stadtverwaltung die aktuellen Pläne für die Fahrradverbindung in diesem Bereich 
aufzuzeigen und insbesondere auch bei der Stadt Erlangen nachzufragen wie weit die Planungen 
auf dem Gebiet des Ortsteils Häusling vorangeschritten sind.  
 
Es wäre eine unerfreuliche Entwicklung sollte der Ausbau der Autobahn beendet sein und die 
Durchbindung des Fahrradweges an den bestehenden Fahrradweg am Adenauer-
Ring/Kieselbergstraße im weiteren Verlauf nicht gelingen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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An den Ersten Bürgermeister  
 
Dr. German Hacker 
 
 


